



Grenoble, le 15 juin 2017

## **« Ma Thèse en 180 secondes »**

### **Sabrina Fadloun décroche le Premier prix du jury et le Prix du public**

Sabrina Fadloun, finaliste du regroupement Communauté Université Grenoble Alpes, a remporté le Premier prix du jury et le Prix du public du concours national « Ma Thèse en 180 secondes » 2017.

Organisé par la CPU et le CNRS, le concours propose aux doctorants de présenter leur travail de recherche en seulement 180 secondes !

La finaliste a conquis le jury et le public avec la présentation de sa thèse “Étude d’un procédé de dépôt de cuivre par MOCVD pour la réalisation de vias traversants à fort facteur de forme pour l’intégration 3D”.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, tient à féliciter Sabrina Fadloun :

*« Un grand bravo à Sabrina Fadloun pour sa présentation de thèse pétillante en 180 secondes chrono. Elle a su vulgariser ses travaux avec beaucoup d’humour. Elle a toutes ses chances pour la finale internationale à Liège en septembre ! »*